



1899

AU commencement de la nouvelle année le PROPAGATEUR offre à ses amis ses souhaits sincères de bonheur et de prospérité. Que cette année qui commence leur soit favorable ! Qu'ils réussissent dans leurs entreprises ! Que leurs aspirations légitimes soient satisfaites !

Que ceux qui sont chargés d'enseigner la véritable doctrine reçoivent les lumières de celui de qui vient toute science !

Que ceux qui ont des familles inspirent à leurs enfants les idées religieuses et patriotiques qui en feront de bons et utiles citoyens !

Que ceux qui luttent pour l'existence se souviennent que la probité est la pierre fondamentale de l'édification des fortunes !

Que ceux qui sont appelés à siéger dans les conseils de la nation aient l'esprit de sagesse et d'intelligence pour bien administrer la chose publique.

Que les pauvres, les malades, les infirmes, tous les déshérités d'ici-bas, souffrent leur maux avec patience et résignation ! Qu'ils se souviennent sans cesse qu'au delà de nos horizons bornés il y a les horizons infinis, et que ceux qui ont péniblement parcouru le champ aride des douleurs humaines trouveront des plaines fertiles, séjour du repos final et des éternelles félicités !

Que les riches et les heureux du siècle soient généreux, bons et charitables ! Que le pauvre ne frappe pas en vain à leur porte, qu'ils ne lui refusent pas les miettes qui tombent de leur table ! Qu'ils soulagent les misères de leurs frères qui souffrent ! Qu'ils donnent à ceux qui n'ont rien ! Qu'ils se souviennent qu'au delà de cette vie il y a la récompense promise ! Qu'ils n'oublient pas que ceux qui auront pratiqué la charité seront conduits par Lazare dans le sein d'Abraham !

LE PROPAGATEUR